

el mercurio Autopagaste

Domingo 9 de julio de 1978 —

ARTE Y CULTURA



Alfonso Calderón analizará el periodismo en la actualidad

663 865

El siempre importante tema del periodismo será analizado desde diversos puntos de vista por el crítico nacional, Alfonso Calderón, en un ciclo de conferencias programadas para la carrera de periodismo de la U. del Norte.

Las charlas se iniciarán el próximo lunes 17, incluyéndose temas como Periodismo y Literatura, Consideraciones del estilo de ambos géneros, Comentarios relacionados con la prosa chilena; Estudio crítico de la crítica literaria en Chile; Comentarios relacionados con el quehacer periodístico en la actualidad y Conclusiones finales.

Alfonso Calderón nació en Lautaro, donde inició sus estudios primarios, continuándolos en el Colegio San Juan en

la ciudad de Lota, y realizó sus humanidades en los Liceos de Los Ángeles y Temuco.

Sus estudios superiores los efectuó en la Universidad de Chile en Santiago, donde ejerció más tarde como profesor de Literatura Chilena e Hispanoamericana. Ocupó el cargo de Director de la Escuela de Periodismo de la Universidad Católica de Santiago. También se ha desempeñado como asesor literario de la editorial Zig Zag, ejerció como profesor de Castellano en el Liceo de La Serena, fue crítico de la Revista Ercilla, cargo que desempeña actualmente en el Semanario Hoy, y actuó como coordinador de los Anales de la Universidad de Chile.

Alfonso Calderón analizará el periodismo en la actualidad. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alfonso Calderón analizará el periodismo en la actualidad. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile